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地域の皆様 

八木山地区社会福祉協議会会長 海野修治 

八木山自治会連合会会長 尾崎利春 

 

座談会開催のご案内 

 

バスを使って 

いつまでも元気で過ごせるまちにする 

ための座談会 
 

6月には、バスのアンケートにご協力いただきありがとうございます。裏面に結果の

概要を載せました。 

「できるだけ末長く自分の足で、通院や買い物ができるまちにするために、バスは重

要だ」とみなさん書いておられました。今だけでなく将来にわたる問題として、みん

なで考えましょう。アンケート結果から、もっとも大事にしたいことは何かを議論し、

話を一歩進めましょう。 

市役所のふれあいバス担当商工振興課が出席、（株）岐阜バスコミュニチィは出席を

調整中です。 

議論すること 

① 市に提案すること  

② （株）岐阜バスコミュニティに提案すること  

③ 市や（株）岐阜バスコミュニティにお任せでなく、私たちはどうするか。 

○4  地域独自で、公共交通を補完する移動手段はどうか。 

 

多くの人の望むバスにしていくために、みなさん、どうか参加してご意見を出してい

ただきますようお願いいたします。 

 

日時  8 月 6日（土）13：30～15：30 

場所  つつじが丘ふれあいセンター                     


